

leur château entre *Flims* & *Hohen-Trins*. Les Comtes de *Sax*, résidant à *Mosax*, qui leur succéderent, vendirent cette Seigneurie à l'Evêque de Coire. Les habitans se racheterent en 1538. *Hohen-Trins* (35) ou *Truns*, en latin *Trimuntium*, est une paroisse Réformée, où l'on parle le *Romansch*. Cette communauté, après avoir eu plusieurs maîtres, parvint enfin, en 1583, à Rodolf de *Schauenstein*. Les habitans se racheterent en 1616. On voit encore, au haut village de *Trins*, les ruines du château de ce nom, qui est fameux dans les annales du pays. *Tamins* (36) ou *Dammis*, est une autre paroisse Réformée, sur la gauche du Rhin, & dans laquelle la Maison de *Buol*, héritière de celle de *Schauenstein*, exerce une partie des droits seigneuriaux. Ce village est près de l'endroit, où les deux branches du Rhin se joignent, à *Reichenau*, où il y a un château & un village Catholique, qui appartient à la Maison de *Buol*, avec le péage du pont. *Reichenau* (37) est situé sur la route de Coire. Le pont de bois (\*\*) qu'on y voit, & dont on admire la structure, a été bâti dans ce siècle par le fameux *Grubenmann*, Payfan du canton d'Appenzell. Ce pont a beaucoup de rapport avec celui de *Schaffhausen*, que le même Artiste a construit, & dont nous avons parlé à l'article de la ville de *Schaffhausen*.

---

(35) Leu, *ibid.* tom. XVIII, p. 287, 288.

(36) Le même *ibid.* tom. XVIII, p. 16.

(37) Le même, *ibid.* tom. XV, p. 142.

(\*\*) Planche, n°. 146 & 186.